

第2回 出前授業

～株取引を学習するAI～

今回は中部大学大学院工学研究科情報工学専攻教授の松井藤五郎先生にお越しいただきました。松井先生の講義では「株取引を学習するAI」について高校の知識で理解できる内容を取り扱っていただきました。また、先生ご自身のいろいろな経験を話していただき、生徒にとって今後の進路の選択肢を広げることができました。

松井先生の「何事にもポジティブに捉える」、「新しいことに挑戦する」という言葉は生徒の心に刺さったフレーズです。春日井高校の2年生理数コースの皆さんにも、松井先生のような「失敗を恐れず、何事にも挑戦できる人」になってもらいたいです。

生徒の感想

- ・今回の講義を聴き、AIの可能性と、それと同時に恐怖を感じました。もくもくと試行錯誤を繰り返し、成長していく過程をみると、本当にAIの時代が来てしまうのではないかと思いました。しかし、便利で人々の生活が豊かになることは確かなことだと思うので、AIに頼りすぎず、効果的に使用する努力が必要だと感じました。
- ・学生のうちは失敗してもいいという言葉をきいて、積極的に挑戦していきたいと感じた。
- ・人生の中でつまづくことがあってもポジティブに物事を考えて、諦めないことが大事だと学んだ。どうせ使わないと思っていた数学の分野を意外とたくさん使っていて将来ちゃんと役立つことに驚いた。
- ・先生が大事だとおっしゃっていた何事にもポジティブに捉えること、新しいことに挑戦することは今からでも実践できるので行っていきたい。